

エコラン同好会

「Honda エコ マイレッジ チャレンジ 全国大会」



マシンと一緒に集合写真



準備に追われる学生の様子



レースの様子



スタートに向けて準備中

エコラン同好会は9月29日(土) 栃木県のツインリンクもてぎで行なわれた「Honda エコ マイレッジ チャレンジ 2018」に出場しました。

台風24号の影響で大会が1日のみの開催となり、3台エントリーしていましたが2台が完全な準備が出来ず、スタートできませんでした。残り1台は無事スタートし、順調に周回を重ねましたが、残念ながらタイヤという悔しい結果に終わりました。今回は台風の接近に伴い突然の変更も多くあった中、チームワークで無事に乗り切ってくれました。

サイクルスポーツ同好会

「シマノ鈴鹿」ロードレースに出場



出走前の2人



金子 和志 アレキサンドロ君



谷 拓希君

延べ1万人が参加する国内最大のロードレース大会「シマノ鈴鹿ロードレース」に、サイクルスポーツ同好会から自動車整備科1年 金子 和志 アレキサンドロ君と自動車研究開発科1年 谷 拓希君の二人が参加しました。

今年は、連日の猛暑でコンディションが心配されましたが、台風後に寒気が入った影響で、例年に比べると非常に涼しい2日間となりました。学生は持てる力を出し切ってレースを楽しんでいました。

結果は、2時間エンデュランスは551台中、谷君304位、金子君322位でした。2周スプリントは113台中、谷君63位、109台中金子君72位でした。

レース結果は本人たちにとって満足したものとはならなかったようですが、レース後熱く語り合う姿が見られ、レベルアップしてくれることを期待します。

EVENT

「Enjoy Honda 岡山」開催



ブースの様子



子供達にも楽しんでもらった体验コーナー

9月8日(土)、9月9日(日)の2日間、岡山国際サーキットにて開催された Enjoy Honda でホンダ学園のPR活動を行いました。

大人から子供まで幅広いHondaファンの皆様にお楽しみ頂くことのできるイベントとなっており、ブースでは学生たちが体験コーナーの対応やビラ配りなどを担当しました。

今年のEnjoy Hondaでは、Hondaアフターマーケット課と共同で全国9会場にブースを出展し、関西校では4会場を担当しました。来年のEnjoy Hondaもよろしくお願いします。

EV同好会

Ene-1 GP 鈴鹿大会 部門2位獲得



部門2位のトロフィーと共に記念撮影



マシンを入念にチェック



みんなで力を合わせて作り上げたマシン



3周を完走

EV同好会は、8月5日(日)に鈴鹿サーキットで行われた「2018 Ene-1GP SUZUKA」に出場し、大学・高専・専門学校部門において第2位を獲得しました。

鈴鹿サーキットは全長約5.8km、18個のコーナー、最大高低差が約50mもあり、単三電池40本で3周するのは非常に厳しい難コースです。

昨年は1周するのがやっとでしたが、今年学生達は努力を積み重ね、みごと3周を完走し、部門2位を勝ち取りました。

野球同好会

「関西専門学校軟式野球大会」開催



全員で集合写真



自動車研究開発科2年 南 寛太君

新チームとなって2回目の公式戦となった関西専門学校野球大会。対戦相手は昨年度と同じ大原簿記専門学校神戸校です。

初回フォアボールとエラーで1点先制されるも、直後に相手のエラーで逆転に成功。しかし、守備の乱れから4回、6回と失点し徐々に点差を広げられてしまい、ホンダ学園はチャンスを作るもあと1本が出ず2対5で試合終了。新チーム初勝利とはなりませんでした。

次回は、秋に行われる大阪狭山市長杯争奪軟式野球大会へ出場します。応援、よろしくお願いします。

EVENT

「市内清掃ボランティア」に参加



10月21日(日)、寮行事の一環として「市内清掃ボランティア」を行いました。この取り組みは、育成方針の「社会貢献の心と行動力を育む」事を実践する為に実施しています。グループに分かれて学生寮や学校周辺から通学路に沿って、ゴミ袋を片手に約1時間の活動に汗を流しました。

今年は大型台風の上陸が多かった影響からか、例年よりも多くのゴミが集まつたようです。天気にも恵まれ、気持ちも心も充実した1日となりました。

ホンダ学園 スペシャル動画

↔360° VR動画配信中!



安全運転講習in鈴鹿



エコマイ鈴鹿2018



実習場定点VR



超高速学校紹介

※表示するブラウザ、アプリによって360°で見れない場合がございます。